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第1622回例会記録　平成24年4月10日（火）  36/46回

＜点鐘＞　 中島眞一会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜入会式＞　 中島眞一会長
　阿久澤信人さんの入会式が行われました。

＜祝い事＞　 北島親睦委員長
会員誕生　安藤登会員、伊藤会員、中島健児会員
入会記念　小塚会員、笠会員
　中島健児会員、小塚会員に記念品が贈られました。
　大矢会員にポールハリス・フェローの記念品が贈
られました。

＜会長報告＞　 中島眞一会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・木庭理香子さん所属の件
　親睦委員会になりました。
・5月家族感謝デーの件
　5/15（火）　18：00～ホテルモリノ　1万円/1人
・合同理事会の件
5/8（火）～6/5（火）まで1ヶ月にわたり今年度・次
年度役員合同で理事会を行います。
・次年度国際青少年交換学生の件

　ブラジルからイザベラさんが来日します。
　以下、会長報告です。
1. 2014年度ガバナーノミニー告知・確定宣言
ガバナーノミニー候補として横浜東RC大野清一
氏を指名いたしました。
2.  2011年度米山奨学生修了写真が送られてきまし
た。任賢豪君にお渡しいたします。

＜幹事報告＞ 佐藤幹事
＊文書着　川崎西RC　川崎中原RC　川崎中RC
＊会報着　川崎とどろきRC　川崎中RC
＊その他
・次週は麻生副区長の招聘卓話です。
・ 4/28（土）白井会員宅でBBQを行います。奮って
ご参加ください。

＜ニコニコ委員会＞　 玉井委員
　中島眞一会長→「阿久澤様、入会おめでとうござ
います。末永くよろしくおねがいします」。佐藤幹
事→「阿久澤さんの入会に合わせて桜も満開です。
おめでとうございます」。安藤亨会員→「4/8地区協
議会出席ご苦労様でした」。阿久澤会員→「新入会員
です。よろしく」。中村会員→「本日、ラジオ日本の
番組『よこはまろはす』にて『ミスモ箱根』を紹介し
ていただきました」。碓井会員→「山崎会員の全快を
祝って」。関山会員→「山崎さん、ようこそ」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。安藤志子会員、井上勇会
員、鴨志田会員、北島会員、靍丸会員、小塚会員、

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1624回  4 月24日 クラブ協議会

第1625回  5 月 8 日 会員卓話　チャーターメンバー

第1626回  5 月15日 家族会　夜会 
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中島健児会員、内藤会員、野島会員、大矢会員、尾
崎会員、佐々木会員、嶋会員、白井会員、鈴木会員、
高田会員、田内会員、渡邊会員、山口篤会員、山口
福枝会員、山崎会員、結城会員、玉井会員。

＜出席委員会＞ 鈴木委員長

＜ロータリー財団＞　 井上勇委員長
　小塚会員→「入会記念として」。北島会員→「誕生
日は9月に終わっていました。すいません」。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜雑誌委員会＞　 佐々木委員長
　2011/11/8メモワールプラザで行われた「クラブ
雑誌委員長会議」の報告をします。
上澤ガバナーのお話
『ロータリーの友』は奥深く、幅広い雑誌です。各
会員がよく読み理解していただきたい。
三間元ガバナー補佐のお話
　会員の皆様には自分でお金を出して買っている雑
誌であることを再認識していただきたい。“一人一
人がよきリーダーになる為の希望を与えるベストセ
ラー ”ともいえる素晴らしい内容のロータリー公式
の雑誌です。雑誌委員が内容の一部でも紹介するこ
とで、会員の皆様に興味を持っていただけるのでは
ないでしょうか。
『ロータリーの友』渡辺所長
　30地域の雑誌としてスタートした『ロータリーの
友』は、ロータリー地域2分割(1953年)を経て、1980
年7月号から公式地域雑誌としてRIから承認を受け
ています。雑誌の編集については「編集委員会の直
接の監督・RI方針に沿った編集方針・地元の記事
とともにRIの要請する記事を掲載」することを基

本にしています。
　雑誌委員として『ロータリーの友』に興味を持っ
ていただけるように記事の紹介をする機会を作って
いきたいと思います。

＜会員増強委員会＞　 嶋委員長
　当クラブは退会があったものの、粕川会員、木庭
会員、阿久澤会員の入会で43名となり順調にきてお
ります。
　2/28に開催された「地区拡大増強セミナー」の報
告をいたします。
　会員の増強には「会員候補のクラブ例会への出席・
入会前の情報資料の提供、活用・新会員のクラブへ
の参加」を強化することが重要となる。そうした中、
会員減少の問題点（不況に伴う不安定・事業合理化
に関する職務多忙・ロータリーの情報理解不足）が
以前からある。これに加え最近では炉辺会議の減少
もあげられる。そういった環境で増強方法としては、
充填業種の会員勧誘・入会候補を探し訪問を行う・
新会員には卓話を早い時期にしてもらう等があげら
れる。
　当クラブでは、早期卓話実施や親睦委員になって
いただく等してクラブに積極的に参加いただいてお
りますので、「強」については上手くできているの
ではないかと思います。これからは、退会等での減
少を防ぐのが大事になってきます。当クラブの目標
は満たしていますが、皆様のご協力をよろしくお願
いいたします。

■35周年実行委員会　 結城委員長
　日時を2013/4/16に決定いたしました。皆様よろ
しくお願いいたします。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 30件 30,000円 920件 1,064,245円
 2件 20,000円 22件 210,000円
 0件 0円 2件 156,000円
 0件 0円 32件 403,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1622回 43＊ 37 6  86.05%
第1621回 42＊ 28 14 11 92.86%

出席率


